

Wieder Kür-Erfolg für Matthias Bouten in Oldenburg

Geschrieben von: DL

Samstag, 14. November 2015 um 18:05

Oldenburg. Mathias Bouten: Vierter im GP – Sieger in der Kür in Oldenburg. Der Rheinländer hat zur Zeit eine gute Phase...

Der 31 Jahre alte Rheinländer Matthias Bouten hat möglicherweise eine gute Zukunft vor sich. Nach dem Erfolg in der Kür in München Anfang November gewann er nun auch in Oldenburg mit dem 13-jährigen Hannoveraner Wallach Söhnlein Brillant die Vorstellung nach Musik. Bis auf einen Richter wurde der Berufsreiter, der sich Anfang des Jahres in Alpen selbständig machte und energisch zupacken kann, von den anderen vier Juroren auf Platz 1 gesetzt und erhielt insgesamt 76,475 Prozentpunkte und an der Abrechnungsstelle 2.200 €. Hinter dem aus Wankum bei Mönchengladbach stammenden ehemaligen Bereiter im Stall von Isabell Werth belegten Charlott-Maria Schürmann (Gehrde) auf Burlington (75.725) und die 25 Jahre alte Svenja Peter (Harsefeld bei Buxtehude) auf Disneyland (71,6) die nächsten Plätze.

Das bisher gewichtigste Springen sicherte sich der Niederländer Gert-Jan Bruggink auf dem Wallach Vampire und damit einen 13.000 Euro teuren PKW. Dahinter nach Stechen folgten sein Landsmann Robert Vos auf Carat (4.800 €) und Maurice Tebbel (Emsbüren) auf Chacco`s Son (3.600).